

ホンダテクニカルカレッジ関西における新型コロナウイルス感染者の発生について

2022年1月19日

ホンダテクニカルカレッジ関西
校長 五月女 浩

1月19日(水)、当校（大阪府大阪狭山市）に在籍する学生1名が新たに新型コロナウイルスに感染していることを確認いたしました。

当学生は、1月18日(火)夜に発熱を覚え、本日 病院にてPCR検査を受診した結果陽性であることが判明しました。

当学生の登校履歴や行動調査により濃厚接触者を特定し、対象者の隔離、PCR検査の実施、関連箇所の消毒をするとともに、自宅学習の推進や基本的な予防手段の周知徹底を再度行い感染拡大の防止を図ってまいります。

感染した学生・ご家族等の人権尊重・個人情報保護に関して、十分なご理解とご配慮を賜ますよう、お願い申し上げます。

ホンダテクニカルカレッジ関西における新型コロナウイルス感染者の発生について

2022年1月19日

ホンダテクニカルカレッジ関西
校長 五月女 浩

1月19日(水)、当校（大阪府大阪狭山市）に在籍する事務職員1名が新型コロナウイルスに感染していることを確認いたしました。

当職員は、1月18日(火)夜に発熱を覚え、本日 病院にてPCR検査を受診した結果陽性であることが判明しました。

当職員の出勤履歴や行動調査より、当校の学生や教職員に濃厚接触者に該当する者はおりませんが、関連箇所の消毒をするとともに、在宅勤務の推進や基本的な予防手段の周知徹底を再度行い感染拡大の防止を図ってまいります。

感染した職員と家族等の人権尊重・個人情報保護に関して、十分なご理解とご配慮を賜ますよう、お願ひ申し上げます。